

# Frauengruppe spendet 2500 Euro

**Selb** – 1000 Euro für die Sozialarbeit der Diakonie, 1000 Euro für das Projekt „Nepalkids“ und 500 Euro für ein neues Mikrofon für den Gospelchor St. Andrew Singers hat die Internationale Frauengruppe **Selb** nach dem erfolgreichen Sommerfest im Paul-Gerhardt-Haus überreicht. Möglich machten die Zuwendungen die vielen Besucher, die großzügig für das internationale Buffet (1490 Euro) und das Kuchenbuffet (810 Euro) spendeten. Der Losverkauf brachte 800 Euro ein, die frisch gebundenen Blumenkränze erlösten 250 Euro, der Bücherflohmarkt 75 Euro und der Wein, ausgeschenkt

durch die Deutsch-Französische Gesellschaft, 150 Euro.

Die Diakonie wird mit der Spende zu Beginn des nächsten Schuljahres einige Familien unterstützen, die finanzielle Hilfe bei der Anschaffung von Schulranzen, Zuckertüten und Schreibwaren benötigen. „Nepalkids“ ist ein Projekt engagierter Menschen, die in Nepal Schulen in einer abgelegenen Bergregion bauen und Lehrer bezahlen.

Die Spende für die Sozialarbeit überreichte die Frauengruppe an Rebecca Devon, Emilia Ernstberger nahm den Scheck für die „Nepalkids“ entgegen.

*sim*



Die Spendenempfänger stellten sich mit den Damen der Internationalen Frauengruppe und Mitgliedern der St. Andrew Singers zum Gruppenfoto auf.

*Foto: Silke Meier*